

株式会社Grapesと連携して外国人の就労支援を行います!

2005年の設立以来、主に南米系の日系人を対象に、住居や教育、就労、日本文化体験など幅広い支援を行ってきました。近年はアジア出身の来日者も増加し、日本語教育や出産・育儿支援も行っています。

近年、定住し長期的に働きたいと願う外国人が増加しています。家族や子どもを含めた生活支援は、外国人労働者を定着させる重要な役割を果たします。また、行政書士や不動産業者、通訳会社と連携し、企業や就労者に寄り添い、よき相談者として手厚いサポートを提供いたします。外国人採用と採用後のサポートの充実をお考えの際は、ぜひご相談ください。



就労から暮らししまでまるごとサポート!
 国内外からの外国人財をご紹介
 就労後のサポート

人財に関する許認可



登録支援機関【株式会社Grapes】有料職業紹介【株式会社StaTem】
登録番号: 20登-003471 登録番号: 19ユ-300132

愛伝舎ができること



生活相談



日本語学習サポート



災害防災対策



VISA手続きサポート



住居契約サポート



家族のサポート



来日時のサポート

高度人財の紹介

大学等で理系科目を専攻、または長年の実務経験で習得した専門的な技術や知識等を有していなければ行うことのできない業務に従事する人材をご紹介いたします。

受け入れ先例

エンジニア IT 貿易事務 商品企画開発
通訳 語学教師 翻訳

特定技能外国人紹介

日本国内外に住む様々な業種や職種の外国人を特定技能人財としてご紹介しています。入社前の準備から各種申請、入社後のフォローまで行い、外国人を初めて採用する方も、安心してご利用いただけます。

受け入れ先例

介護 外食産業 宿泊 自動車整備 建築
清掃 漁業 農業 工業製品製造

インターンシップの受け入れ

海外の大学で学ぶ学生に対して、日本企業が就業体験の機会を提供することを目的に、教育課程の一部として大学と日本企業の間の契約に基づき実施されます。学生は、3か月～最大1年間の就業体験を通じて、自らの知識・価値観を広げ、将来の職業選択に役立てます。

受け入れ先例

観光（宿泊業など）農業



ご寄付のお願い

当団体は、外国にルーツを持つ若者が地域の担い手として活躍できるよう、キャリア教育に力を入れています。また、外国人の皆さんに日本の文化を知っていただく機会として文化体験イベントを開催し、地域の日本人と外国人が顔の見える関係を築けるよう、交流活動も積極的に行ってています。

皆さまからいただいたご寄付は、これらの活動資金として大切に活用させていただきます。

ゆうちょ銀行からの
お振込・お振替

【ゆうちょ銀行】記号: 12250 番号: 08914971
【口座名義】特定非営利活動法人愛伝舎

他銀行からの
お振込

【ゆうちょ銀行】二二八店 普通 0891497
【口座名義】トクヒ)アイデンシャ



物品ご寄付のお願い

近年、アジア各国からの若い方々の来日が増加しています。

単身で働きに来られる方や、ご家族とともに来日される方、日本で出産・子育てをされる方々に向けて、ご家庭で不要になった布団、食器、冷暖房器具、ベビー用品（ベビーカー、チャイルドシート、絵本、衣服など）をお譲りいただけると大変助かります。

ご協力いただける物品がございましたら、ぜひお知らせください。

皆さまの温かいご支援を心よりお願い申し上げます。

通訳・翻訳 対応言語

ポルトガル語・スペイン語・英語・中国語・タガログ語・ベトナム語



2024年度もたくさんのご縁を
いただきありがとうございました。



〒510-0874 三重県四日市市河原田町2448-1
TEL / FAX 059-390-1943
E-mail info@aidensha.org



日々の活動をSNSで更新しています。

<https://aidensha.org/>

愛伝舎



2025

2024年度ニュースレター

NPO法人愛伝舎20周年記念号

このたび、NPO法人愛伝舎は2025年に設立20周年を迎えることとなりました。この節目の年を無事に迎えられましたのも、日頃よりご支援くださる地域の皆さん、関係機関の皆さん、そして共に歩んできた多くの仲間のおかげです。心より感謝申し上げます。

愛伝舎は、設立以来「人と人とのつながる社会」を目指し、多文化共生、子ども・子育て支援、地域づくりの活動に取り組んでまいりました。外国人との共生は、人口減少が進む日本社会にとって、今や重要な課題です。その思いのもと、20年前にこの活動を始めました。手探りでの出発、試行錯誤の連続、そして活動が止まりかけた時期もありましたが、多くの方々とのご縁と支えによって、歩みを止めずにここまで来ることができました。その一歩一歩が、確かなつながりを築いてきたと実感しています。

これからも愛伝舎は、地域の変化や多様な声に耳を傾けながら、**“多様性が豊かさになる”**社会実現に向けて活動を続けてまいります。今後とも、変わらぬご支援・ご協力を賜りますよう、心よりお願い申し上げます。



NPO法人愛伝舎
Since 2005

三井物産株式会社では、2005年より在日ブラジル人の教育支援を行っており、2019年からはブラジル人学校の高校生を対象としたキャリア教育を実施しています。本取り組みでは、卒業後の進路選択に関するセミナーを開催し、進学、日本での就労など多様な選択肢について考える機会を提供しています。

セミナーは、生徒および保護者向けに実施し、その後、専門学校の見学会も行っています。2024年度は、EAS鈴鹿校、EAS豊田校、EAS碧南校、カンティーニョ学園の4校にてセミナーを開催し、進学へつながる結果となりました。

学校名	生徒向け（人数）	保護者向け（人数）	学校見学（人数）
EAS 鈴鹿校	4/24 (51名)	5/11 (75名)	5/29 (35名)
EAS 豊田校	9/4 (55名)	7/20 (41名)	10/25 (21名)
EAS 碧南校	11/15 (30名)	10/19 (44名)	12/5 (22名)
カンティーニョ学園	9/24 (47名)	10/12 (17名)	1/21 (14名)



イジメはあかん！HONDA HEATが伝えてくれたこと

7/5

HONDA HEATの選手6名と、EAS SUZUKA校の小学4年生から中学3年生までの62名の子どもたちと一緒に、思いっきり体を動かしながらゲームを楽しみました。この交流は、「いじめをなくそう」「違いを認め合おう」といった大切なメッセージを伝えることを目的とした活動です。選手たちのパワフルな動きに引っ張られて、子どもたちも全力で参加し、たくさんの笑顔があふれる時間となりました。「ONE TEAM」「イジメはあかん！」「違いを尊重しよう！」という熱いメッセージも選手たちから届けられ、子どもたちは真剣な表情でしっかり受け止めています。仲間の大切さや思いやりの気持ちを学ぶ、心あたたまるひとときになりました。HONDA HEATのみなさん、本当にありがとうございました！



未来の架け橋に 三井物産がブラジル人学生の学びを応援

三井物産株式会社は、在日ブラジル人支援事業の一環として、2024年度より新たに給付型奨学金制度を開始しました。本制度は、在日ブラジル人の大学生に対する経済的支援を通じて、日本社会で活躍できる高度人材の育成を目的としています。

三井物産 奨学金 [検索](#)

三重県教育委員会 外国人生徒キャリアサポート事業

2019年より開始された三重県教育委員会の「外国人生徒キャリアサポート事業」は、6回目の開催となりました。本事業は、外国人生徒の進路支援とキャリア形成を目的とし、三重県内の高校生を対象にセミナーを実施しています。

2024年度は、三重県立飯野高等学校、みえ夢学園高等学校に加え、松阪工業高等学校定時制の生徒も対象とし、計3校でセミナーを開催しました。飯野高校には4名、みえ夢学園高校には2名、松阪工業高校には2名の先輩が参加し、自身の体験談を通じて後輩たちに貴重なアドバイスを提供しました。

参加した生徒たちは、先輩の話に熱心に耳を傾け、進路について具体的な質問を多く投げかけるなど、積極的な姿勢が印象的でした。これにより、生徒たちが自分の将来についてより真剣に考えるきっかけとなったことが伺えます。

今後も引き続き、外国人生徒のキャリア支援に努めてまいります。



赤い羽根共同募金 四日市市河原田自治会と在住外国人のための多文化共生交流事業

愛伝舎は、2021年に鈴鹿市から四日市市河原田町へ事務所を移転しました。移転先の河原田地区では、近年外国人住民の増加が見られ、地域の自治会活動も非常に活発です。地域の方々からは、さくら祭りなどの行事への外国人住民の参加のお誘いや、人権活動に関する講師依頼もいただいており、今後さらに地域に根ざした多文化共生活動を進めていきたいと考えています。こうした取り組みを通して、「顔の見える関係づくり」を目指しています。愛伝舎は、2005年の設立以来、南米系日系人を対象に活動してきましたが、近年はアジア系技能実習生や高度人材への支援・交流も増加しています。南米系日系人の受け入れでは、地域住民との交流が少ないまま30年以上が経過した背景があるため、アジア系外国人の急増に伴う新たな受け入れにおいては、地域との積極的な関係づくりに取り組み、外国人が孤立しない、日本人も不安を感じない地域づくりを進めています。

毎月1回、日本語学習と地域住民との交流会を開催しています。春にはお茶会の開催やさくら祭りへの参加を行い、また地元消防団を講師に招いて「自宅でできる災害対策」の講習会を実施しました。AEDや消火器の使い方についても学び、地域の防災意識向上にもつなげています。

にほんごサロンみかん

にほんごクラスを開催しています
毎月第3土曜日 10:00~12:00

にほんごを勉強したり、会話を楽しんだり、日本の文化体験などを通して地域との交流を行っています。誰でも、遊びに来てください。

2025
1/192025
2/152025
3/9

書初め 餅つき お茶会
日本の文化体験をみんなで楽しんでいます



出入国在留管理庁 アウトリーチ支援事業（11月～2025年2月）

出入国在留管理庁のアウトリーチ支援事業は3年目となりました。2024年度も引き続き外国人への情報提供と、伴走型の相談対応に取り組みました。様々な外国人家庭の支援を行い、市役所や社会福祉協議会と連携してソーシャルワーカーや保健センターの支援を受けられるようになりました。一方で、多くの地域で外国人支援が十分でない現状があり、社会福祉機関との連携強化が必要とされています。今後も複雑な課題を抱える外国人を支援し、行政サービスへ繋げる活動を行い、誰もが安心・安全な共生社会づくりを進めていきたいと考えています。

医療相談	教育相談	就職相談	進学相談	生活相談
6件	8件	8件	4件	41件
にほんご	在留資格	労働相談	日本語教室訪問	日本語学校訪問
9件	13件	7件	8か所	3校



日本語教室にて防災情報のチラシを配布
防災アプリをダウンロードしている様子



介護職などで働くアジアの女性たちの出産が増えています。
ご不要となった、ベビーカーやチャイルドシート、抱っこひもなど
お譲りいただける物がありましたら、活用させていただきます。

外国人支援・多文化共生ネット × 名古屋出入国在留管理局

東海地域の市民団体と連携した「外国人支援・多文化共生ネット」は、2024年度で6年目を迎えました。新たに4団体が加わり、愛知県から8団体、岐阜県から2団体、三重県から2団体の計12団体となりました。

愛伝舎では、2024年度さまざまな活動現場に名古屋出入国在留管理局の職員を招き、現場の理解と連携を深める取り組みを進めております。特に1月には鈴鹿市で合同相談会を開催しました。今後も、これまで以上に各団体を訪問し、現場を直接見ていただく機会を増やすことで、行政と市民団体の連携を一層強化していきたいと考えています。

また、各団体の活動を互いに学び合い、成長を促す研修も引き続き推進し、点と点のつながりを超えた「面」としてのネットワークの拡大を目指しています。これにより、外国人支援と多文化共生の取り組みが社会全体に浸透し、より良い共生社会の実現に寄与できることを願っております。



鈴鹿市にて合同相談会を開催

名古屋入管にて
意見交換会の様子

休眠預金活用事業 草の根活動支援事業 チームによる支援活動の広域展開

鈴鹿市を中心活動する市民団体5団体と連携し、コンソーシアムを結成しました。複数の団体が協働・連携することで、途切れのない支援を目指し、地域の子育て支援体制の強化に努めてきました。孤立や困窮している家庭、不登校の子ども、発達に課題のある子どもを対象に、社会全体で子育て環境の充実を図る取り組みを進めていました。

愛伝舎では、主に外国につながる親子を対象とした教育支援や相談対応を行い、行政に対して積極的に報告会を開催してきました。事業は終了しましたが、今後も現場の課題を施策に反映させる働きかけを継続していきます。

また、「**外国につながる親と子の学校ガイドブック**」を英語、ベトナム語、ポルトガル語の3言語で作成しました。1月に三重県で開催した報告会では、学校現場からベトナム語通訳者の不足に関する声も寄せられ、現場の課題を改めて認識しました。

外国人労働者の誘致が進む中、行政に対し受入れ環境の整備とともに、来日する家族や子どもたちの支援体制の充実を求めていきます。今後も、地域の多文化共生と子育て支援の充実に向けて取り組みを強化してまいります。

外国につながる親と子の学校ガイドブック (1冊500円)

英語・ポルトガル語・ベトナム語で作成し保護者へ配布します。ご入用の際はお声がけください。



三重の観光発信プロジェクト with Iino High School Students !!

2024年、南カリフォルニアへの移民120年を記念して、三重県人会より愛伝舎に寄付していただきました。カリフォルニア州を視察された三重県会議員 津田健児氏が三重県人会の方々とお会いになり、そのご縁で愛伝舎へとつないでくださいました。いただいた寄付金を活用し、三重県立飯野高等学校の生徒たちとともに、伊勢神宮、熊野古道、関宿を巡りながら、英語・ポルトガル語・スペイン語で紹介する動画を作製しました。これらの動画は、三重の魅力を世界に発信する貴重な機会となっています。いつか、三重県で南カリフォルニアの三重県人会の皆さまとお会いし、ご案内できる日を心から楽しみにしています。



チャンネル登録・高評価
よろしくお願いします。



@aidensha2005